

Medio	Radio Bío Bío
Fecha	11-12-2014
Mención	Buscan ampliar selección de estudiantes más allá de los liceos emblemáticos. Habla Juan Eduardo García Huidobro, académico de la UAH.

Buscan ampliar selección de estudiantes más allá de los liceos emblemáticos

- En medio de la ofensiva que han realizado varios senadores de la Nueva Mayoría en el sentido de ampliar la selección de estudiantes a otros establecimientos más allá de los considerados emblemáticos. -Ministerio de Educación se abrió a la idea. Habla: -Gonzalo Muñoz, jefe de Educación General -Juan Eduardo García Huidobro, experto de educación de la U. Alberto Hurtado
Mención: -Liceos Bicentenarios Conduce: S/I